

Antrag Nr. 21-O-11-0064

alle Fraktionen

Betreff:

Nutzung des Hauses der Vereine [alle Fraktionen]

Antragstext:

Antrag aller Fraktionen im Ortsbeirat

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten dafür zu sorgen, dass das Haus der Vereine baldmöglichst wieder vorrangig den Dotzheimer Vereinen zur Verfügung gestellt wird.

Begründung:

Auf Grund der Corona-Krise wurde das Haus der Vereine in den vergangenen anderthalb Jahren von vielen anderen Institutionen, Ausschüssen, Ortsbeiräten etc. genutzt. Die aktuelle Situation macht es den Vereinen nach langer Zeit wieder möglich, Sitzungen, Versammlungen, Proben und Veranstaltungen durchzuführen. Die „Fremdbelegung“ durch andere Gremien erschwert es den Vereinen erheblich, die Örtlichkeit für entsprechende Aktivitäten zu nutzen. Durch die Nutzung anderer Räumlichkeiten entstehen den Vereinen teilweise zusätzliche Kosten. Diese sollten zur Unterstützung der ehrenamtlichen Vereinsarbeit von der Landeshauptstadt Wiesbaden erstattet werden.

Wiesbaden, 20.10.2021